



COMUNICADO

El Partido Justicialista Villa Ocampo expresa su rechazo al aumento aprobado para la tarifa de agua potable. Con los votos de los concejales del PRO (Alegre-Araujo-Bulacio) y del socialismo (Cracogna) se aprobó un nuevo aumento de la tarifa de agua que consiste en el 20% para el próximo cuatrimestre, por lo que la tarifa acumula un crecimiento de 261% solo en 2024.

Se trata de un incremento injustificado que impacta directamente sobre los bolsillos de los usuarios y consumidores. El agua es un derecho, el municipio debe garantizar el acceso al agua y, por eso, las tarifas deben ser accesibles, evitando que alguna familia ocampense pueda sufrir la falta de este recurso esencial para la vida.

Hasta julio, la tarifa de agua acumula un incremento del 239%, lo que está muy por encima de la inflación que, en lo que va del año, asciende a 87%; y, si sumamos este nuevo aumento aprobado por los concejales del PRO y del socialismo, para noviembre, la tarifa va a superar el 260% solo en 2024. Éste desproporcional aumento está lejos de los índices inflacionarios y sólo se sustenta en la obsecuencia de los concejales oficialistas que dejan ver la poca sensibilidad social y la falta de empatía con cientos de familias ocampenses que día a día la pelean para poder alimentar a sus hijos.

A la crisis económica y social disparada por las políticas de ajuste del presidente Milei que han generado un contexto de recesión económica, caída del consumo, aumento del desempleo y pérdida del poder adquisitivo, ahora debe agregarse la obsecuencia y la pérdida de sensibilidad social.

EL Partido Justicialista acompaña la firme postura que han tenido los concejales del bloque justicialista, Belén Zoloaga y Gustavo Volkart, al oponerse rotundamente a este aumento atroz de la tarifa de agua que solo dañará, aún más, a las familias ocampenses.

El agua no es una mercancía, es un derecho. Uno no puede elegir tener agua, sino que la necesita para poder vivir. El Estado, en este caso municipal, debe garantizar el acceso al agua. En este sentido, interpelamos al intendente municipal para que interceda en favor de las familias ocampenses y a fin de que no se aplique este aumento injustificado.

NO AL AUMENTO DEL AGUA

Hugo Tomadín
Sec. General